
From: Kai Ludwig
Sent: Monday, 19 June 2023 09:39:19 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rome, Stockholm, Vienna
To: Fax und E-Mail Organisation und Sitzungsdienst; Seiler,Stefanie
Cc: Kai Ludwig
Subject: Zwei Anfragen bzgl. geplante Containerdorf Butenschönstraße

Sehr geehrte Frau Seiler, sehr geehrter Stadtrat,
anbei zwei Fragen bzgl. der geplanten Containerunterkunft in der Butenschönstraße.

1 _ Mein Sohn (zum damaligen Zeitpunkt 14 Jahre) hat sich im Zuge der Coronapandemie und geschlossenen Turnhallen lange Zeit mit Freunden auf der Skateranlage in Speyer-Nord getroffen und dort viel Zeit verbracht. Im Laufe der Zeit wurde dort tagsüber immer mehr, sehr offen, gedealt. Dies ist ja noch kein Problem. Dann wurde er mehrmals angesprochen ob er denn nichts kaufen wolle. Er fühlte sich dann dort nicht mehr wohl und hat dann zukünftig die Anlage gemieden. Es gibt leider nur diese größere Anlage in Speyer. Gibt es von Seiten der Stadt ein Konzept dies im Schulviertel zu vermeiden oder eventuell mit einer Belegung der Unterkunft durch Familien dieses Risiko zu vermindern? Ich möchte auch hier nicht in Schubladen denken, aber die Stadt sollte im Vorfeld ein Konzept haben, dass es hier nicht auch zu Problemen kommt. Eine mögliche Drogenszene im Umfeld von weiterführenden Schulen erachte ich nicht als sinnvoll. Könnten Sie mir hierzu eine Stellungnahme zusenden und dies im Stadtrat erläutern?

2 _ Das favorisierte Grundstück in der Butenschönstraße ist zur Hälfte mit Bäumen und Büschen bewachsen. Dies ergibt sich zumindest so aus den mir vorliegenden Unterlagen, die im Internet auf den Seiten der Stadt Speyer verfügbar sind. Soll dieses kleine Waldstück im Zuge der Bebauung gerodet werden? Bei anderen vorgeschlagenen Grundstücken wurde eine zukünftige Renaturierung als Ausschlussgrund genannt. Dies erschließt sich mir nicht. Könnten Sie mir hierzu eine Stellungnahme zusenden und dies im Stadtrat erläutern?

Kai Ludwig, Speyer

Betreff: Re: Zwei Anfragen bzgl. geplantem Containerdorf Butenschönstraße
Datum: Montag, 19. Juni 2023 11:41:10

Sehr geehrte Damen und Herren,

Sehr wichtig ist mir nochmals darauf hinzuweisen, dass ich die Notwendigkeit der Aufnahme von Flüchtlingen sehe. Ich persönlich sehe dies in dezentralen kleineren Unterkünften verteilt im Stadtgebiet. Im Schulviertel würde ich mir eine sinnvollere Lösung, wie beispielsweise ein Sprach- und Integrationszentrum wünschen. Dies könnte gerne auch schnell im Containerbauweise erfolgen. Diese Schulcontainer könnten zukünftig auch die Schulen im Schulviertel unterstützen. Dies wäre auch gut mit den Schulkindern und einer gelebten Integration vereinbar. Massenunterkünfte helfen Flüchtlingen nicht bei Integration und schaffen in der Bevölkerung nur Angst und Vorurteile. Bitte schaffen sie in Speyer eine moderne und menschenwürdige Migrationspolitik. Dies ist bestimmt nicht einfach, aber eine Chance für Speyer. Dies lag mir noch auf meinem Herzen...

Kai Ludwig